

## **Protokollauszug** **Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses vom 30.11.2005**

---

**Zu Ö 6      Vorführung des Films - Der Tag, der in der Handtasche verschwand -  
zur Kenntnis genommen  
A 50/0062/WP15**

Im Anschluss an die Vorführung sprach Frau Scheidt der Verwaltung Ihren Dank dafür aus, ihre Anregung aufgegriffen zu haben, den mit dem Grimme-Preis ausgezeichneten Film im Rahmen einer Sitzung des Sozial- und Gesundheitsausschusses zu zeigen. Die Schwierigkeiten bei der Versorgung von Menschen mit Demenz würden den Ausschuss auch zukünftig beschäftigen.

Frau Behlau betonte, wie wichtig es sei, Angehörige, Freunde und auch entfernte Verwandte oder Bekannte in Alten- und Pflegeheimen zu besuchen.